
Einwohnerrat Wettingen  2010-1573 
 
 
Interpellation Thomas Meier, CVP, vom 9. September 2010 betreffend Wohnen im Alter 
in Wettingen 
 
 
 
Der vorliegende Zwischenbericht der Fachstelle für Altersfragen zeigt, dass das Thema Wohnen 
im Alter der mit Abstand häufigste Grund für eine Kontaktnahme mit dieser Fachstelle darstellt. 
Im März 2009 wurde von der CVP ein Postulat betreffend ausreichende Wohneinheiten im 
Alter in Wettingen eingereicht. Bei der Behandlung im Mai 2009 sagte Gemeinderätin Yvonne 
Feri: „Meines Erachtens ist das Anliegen des Postulates erfüllt. Zudem finden bereits Gespräche 
auf Hochtouren statt, um weitere Plätze zu schaffen. Aus diesen Gründen ist der Gemeinderat 
für die Entgegennahme und die gleichzeitige Abschreibung." Die Mehrheit des Einwohnerrates 
war diesem Vorschlag gefolgt. 
 
Seit diesen „Gesprächen auf Hochtouren" sind 1.5 Jahre vergangen. Ich bitte den Gemeinderat 
folgende Fragen zu beantworten: 
 
- Wie viele Wohneinheiten im Alter wurden seither geschaffen oder stehen zumindest in einer 

konkreten Planungsphase? 
 

- Wie viele Wohneinheiten im Alter werden nach Einschätzung des Gemeinderates bis Ende 
2013 geschaffen oder stehen bis dann zumindest in einer konkreten Planungsphase? 
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